



Responsables y participantes en la iniciativa posan juntos ayer en la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes. :: ELENA GÓMEZ

La Escuela de Hostelería de Santa Marta abre sus puertas al arte

La gastronomía más creativa se unirá a la moda, la fotografía, la música y la literatura en un peculiar desfile que tendrá lugar este jueves

:: ELENA GÓMEZ / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

«Un evento multisensorial y multidisciplinar». Así describieron ayer al nuevo acto 'Una noche mágica', que verá la luz este jueves en la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes los responsables del mismo.

Un acto en el que la gastronomía

más creativa –de la mano de los profesores y alumnos del centro–, se unirá a la moda de la diseñadora salmantina Fely Campo, que presentará una decena de modelos (que no corresponden a ninguna colección concreta) que, a su vez, irán acompañados de una decena de tapas (siete saladas y tres dulces) y tres cócteles, todos ellos inspirados en cada uno de los vestidos, imitando colores y texturas.

Un evento –organizado por la Escuela de Hostelería, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, la diseñadora Fely Campo y la Fundación General de la Universidad de Salamanca– en el que los presentes podrán disfrutar también de diez te-

mas musicales seleccionados especialmente para cada parte del desfile y que serán interpretados en directo por la Escuela Municipal de Música de Santa Marta.

Además, en tres momentos del evento, se leerán textos de Juan Fígueroa que la propia Fely Campo tachó de «surrealistas», asegurando que darán un toque aún más especial a este evento, en el que la modelo –que lleva dos décadas trabajando con la diseñadora– interactuará con el público, que acudirá previa invitación al evento por temas de aforo, ya que el acto se desarrollará en los jardines de la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes a partir de las 20:00 horas.

Un acto multidisciplinar que completará una exposición de fotografía que, además de durante el evento, se mantendrá todo el mes de julio en la Escuela de Hostelería para quien la quiera visitar. En dicha exposición, obra de la empresa Menta, se muestran los trajes del desfile en un maniquí y con fondo negro. Además, en las fotografías también se verán las tapas creadas especialmente para este evento.

Sin duda una experiencia «única y extraordinaria» en el que se pondrá sobre la mesa no solo la calidad artística de todos los participantes en las diferentes disciplinas, sino también la buena labor que se desarrolla en la Escuela de Hostelería.